



Siaran pers
Untuk segera diterbitkan

SUPER INDO KIRIM BANTUAN TSUNAMI SELAT SUNDA

Super Indo salurkan donasi karyawan dan perusahaan kepada penyintas tsunami di Banten dan Lampung Selatan.

Banten, 4 Februari 2019 – Super Indo bekerja sama dengan Aksi Cepat Tanggap menyalurkan bantuan untuk korban tsunami Selat Sunda yang menerjang Banteng dan Lampung. Bantuan kali ini dikhususkan untuk penyintas tsunami di Labuhan, Banten dan Kalianda, Lampung Selatan.

Head of Corporate Affairs & Sustainability Super Indo Yuvlinda Susanta, mengatakan, penyaluran bantuan merupakan kewajiban untuk membantu masyarakat yang terkena musibah khususnya dalam masa tanggap darurat. "Beberapa pekan yang lalu, karyawan berinisiatif untuk mengumpulkan sejumlah dana untuk didonasikan kepada para penyintas tsunami Selat Sunda. Kemudian dana tersebut disatukan dengan dana CSR perusahaan," ujar Yuvlinda.

Bantuan tersebut berupa dua truk bantuan yang terdiri dari sembako, makanan siang saji, air mineral, popok bayi, pembalut wanita, obat-obatan, peralatan kebersihan, dan kebutuhan penyintas tsunami lainnya. Bantuan masing-masing satu truk disalurkan ke posko ACT di Labuhan, Banten pada Rabu (30/1) dan di Kalianda, Lampung Selatan pada Senin (4/2)

"Bantuan ini sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat yang tertimpa musibah di pesisir Banten dan Lampung. Melalui kegiatan ini kami berharap dapat mengurangi sedikit beban dari masyarakat yang terdampak tsunami Selat Sunda," ujar Yuvlinda. "Kami berharap bantuan yang diberikan dapat bermanfaat dan lokasinya bisa pulih kembali dan perekonomian bergerak kembali."

Tidak hanya bantuan untuk penyintas tsunami di pesisir Banten dan Lampung, Super Indo juga menyalurkan bantuan pada karyawan yang terdampak bencana tsunami Selat Sunda.

Tentang Super Indo

Sejak tahun 1997, Super Indo tumbuh dan berkembang bersama masyarakat Indonesia. Kini, Super Indo telah memiliki 165* gerai yang tersebar di 40 kota dan kabupaten di Pulau Jawa dan bagian selatan Sumatera, serta 5 supermarket waralaba dengan merek Super Indo Express. Didukung lebih dari 8.000* karyawan terlatih, Super Indo menyediakan beragam produk kebutuhan sehari-hari dengan kualitas yang dapat diandalkan, lengkap, harga hemat, dan lokasi toko yang mudah dijangkau. Kesegaran dan kualitas produk selalu dijaga melalui pilihan sumber yang baik dan penanganan dengan standar prosedur operasional yang selalu dipantau.



Siaran pers Untuk segera diterbitkan

Hal ini menjadikan Super Indo sebagai pilihan tempat berbelanja yang selalu “Lebih Segar”, “Lebih Hemat” dan “Lebih Dekat”.

**data per Januari 2019*

Tentang Ahold Delhaize

Super Indo merupakan bagian dari jaringan ritel internasional Ahold Delhaize, yang berpusat di Zandaam, Belanda dan beroperasi di 3 benua serta 10 negara: Belanda, Belgia, Luksemburg, Yunani, Republik Ceko, Serbia, Rumania, Portugal, Amerika Serikat dan Indonesia. Ahold Delhaize telah tercatat di Euronext Amsterdam and Brussels (AD) dan American Depository Receipts (ADRY).

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

Arya Wardhana

Corporate Affairs

PT Lion Super Indo

Phone: +62 21 2929 3333 x. 3366

Email: arya.wardhana@superindo.co.id

www.superindo.co.id